
Ata nº 145

Aos quatro dias do mês de março de dois mil e dezesseis, às 14 horas, na sala de reuniões do
Bloco CD, do Campus Universitário da Região dos Vinhedos da Universidade de Caxias do Sul,
situada na cidade de Bento Gonçalves, reuniu-se a Comissão Interna de Prevenção de Acidentes
– CIPA, gestão 2016, para reunião ordinária. Estavam presentes: a Presidente, Paula Larentis
Zwirtes, a Vice-Presidente, Eloice Pavoni, os cipeiros Rodrigo Benedetti, Gabriel Furlan, Cassio
Serafin, e Luana Costacurta Reginatto. A presidente Paula deu as boas-vindas a todos.
Primeiramente a presidente pediu aos presentes se os mesmos presenciaram algum acidente, ou
ficaram sabendo de algo do gênero. Relatou-se o e-mail encaminhado pelo colega Diego que
informou um risco de acidente na entrada do bloco A, lado direito, onde existem algumas pedras
soltas na calçada,  próximo a rampa de acessibilidade.  A comissão entrou em discussão,  e a
princípio  mesmo em dias  de  chuva  nunca  foi  relatado  nenhum acidente,  nem por  parte  dos
portadores de necessidade que mais a utilizam, porém o local vai ser verificado e observado para
tomar as medidas necessárias de prevenção.
Em seguida,  ainda a respeito dos acidentes,  foi-se comentado que como já relatado em atas
anteriores, ainda existem funcionários terceirizados (sejam da limpeza ou contratados externos,
como eletricistas  e  encanadores)  que  não  fazem o  uso das vestimentas  e  equipamentos  de
proteção adequadas para a sua função, como exemplo: o não uso de calça comprida e sapato
fechado. Citou-se para expor, o caso de um terceirizado que subiu no andaime para a limpeza de
uma calha, porém sem equipamento de proteção, o mesmo foi orientado na hora, e o patrimônio
foi comunicado;  outro caso foi  de um terceirizado contratado que estava usando esmeril  para
realizar um serviço, porém sem o uso do óculos de proteção e de calça comprida; portanto um
ofício quanto as normas que devem ser obedecidas e repassadas aos mesmos será encaminhado
para o patrimônio.
Sobre a campanha do Combate contra o mosquito Aedes Aegypti, informou-se que um grupo do
6° Batalhão esteve visitando o campus no dia 16 de fevereiro para as atividades que integram a
campanha da prefeitura Bento Contra o Aedes Aegypti, e realizaram uma vistoria e limpeza ao
redor do campus e em locais de foco. Também marcou-se uma reunião junto a Secretaria da
Saúde, com os responsáveis pela Vigilância Sanitária no município, que repassaram informações
sobre a campanha realizada em Bento, e disponibilizaram cartazes e panfletos informativos que
estão sendo distribuídos nas entradas dos blocos do campus, onde a campanha seguirá até o
final de abril. 
Seguiu-se comunicando que o acesso à  pasta I da CIPA já está liberado, e a atualização do site
já foi providenciada. Quanto a lista dos brigadistas, sugeriu-se alguns nomes para convite a novos
brigadistas, para posterior confirmação com o Coordenador Geral da Brigada, que a partir desta
Gestão ficou a cargo do colega do Patrimônio Carlos Roberto Anghinoni.
O grupo destinado as comissões, ficou assim definido: Comissão de Eventos com Paula, Luana,
Gabriel  e Cássio;  Comissão de Investigação de Acidentes com Rodrigo e apoio do SESMET;
Comissão de ambiente de trabalho com Cássio e Gabriel.
O treinamento dos cipeiros ficou confirmado junto ao SESMET para os dias 09,10 e 11 de março
no período da tarde, sendo que no dia 10 de março durante a manhã o mesmo realizará uma
auditoria nos laboratórios que passaram por reforma no campus.
Devido ao desligamento da cipeira Camila, indicada como suplente pelo empregador, viu-se a
necessidade de encaminhar um ofício solicitando ao Sub-reitor professor Miguel Angelo Santin
que indicasse um novo funcionário para participar do grupo. Sugeriu-se que houvesse preferência
por um colega do patrimônio, uma vez que existe demanda de soluções de pedidos de prevenção
de acidentes junto ao mesmo.
Para dar continuidade a uma campanha interna de prevenção de acidentes, sugeriu-se realizar
convite ao colega Selmar, graduando em Educação Física, para que continuássemos no campus
com a Ginástica Laboral. Desta forma, ficou definido o tempo de dez minutos e nos turnos de
manhã e tarde, todas as segundas segundas-feiras de cada mês.
Sendo assim, e nada mais havendo a constar, foi encerrada a reunião, e eu, Luana Costacurta
Reginatto, secretária, lavrei a presente ata, que, após lida e aprovada, será assinada por todos os
presentes. Bento Gonçalves, 04 de março de 2016.


